
 

第 223回 日本知能情報ファジィ学会 理事会議事録（第 15期，第 1回） 

 

日時：2017年 6月 3日（土） 15:00～15:30 

場所：関西大学 梅田キャンパス 7階 701室 

出席者（敬称略）：林（会長），乾口（副会長），藤吉（副会長），櫻井（会誌），本多（事業・研究

推進），堀尾（財務・会計），井田（規程・選奨），橋山（大会デザイン），工藤（出

版・他学会連携），能島（広報），中島（特任・電子化データベース），前田（特任・

資料アーカイブズ），金久保（財務・会計監事），堀口（事業監事），広兼（総務） 

欠席者（敬称略）： 

 

1. 理事会の方針について（資料 223-1：林） 

 第 15期理事会の方針について説明がなされた． 

・会員数の減少（特に法人会員の減少）が目立っている点，人工知能とファジィ知能との境目

の不明瞭化などの現状が確認された． 

・現状の課題を解決するため，第 15期理事会では境目のない情報提供『シームレス化』を目的

とした，以下の 4本の柱を中心に今後問題を共有し，方向性を検討していきたい． 

  1) 資料アーカイブズの企画と推進 

  2) 電子データベース 

   3) 学会誌の活性化 

   4) 研究促進制度の立案 

 

2. 会議の進め方（資料なし：広兼） 

 理事会の進め方について説明がなされた． 

  ・ペーパーレスで会議を進める旨が報告された． 

 ・会議資料は会議当日までに，各自，ダウンロードしてくことが確認された． 

 ・原則として，審議・報告事項は資料とともに，会議の 1 週間前までに，メーリングリストに

流すことが確認された． 

 ・必要に応じてメール審議することが確認された．（ただし，次回の理事会にて報告する） 

 

3. 次回理事会の開催について（資料なし：広兼） 

 次回理事会の開催について日程を調整した． 

 次々回理事会（FSS開催中）開催について調整した． 

 

4. 第 14期理事会からの引き継ぎ事項について（資料 223-2：堀口） 

 第 14期からの以下 9項目の引き継ぎ事項について説明がなされた． 

 1) FSSサポート体制の整備（第 209回，議題 3） 

 2) SOFT-CRの活性化（第 209回，議題 4以降） 

 3) 会誌の活性化（第 211回，議題 6以降） 

4) 論文誌を魅力的なものに（第 219回，議題 14） 



 

 5) FSSのセッション司会者推薦制度（第 211回，議題 6） 

 6) ANGLEの再組織化（第 210回，議題 4以降） 

 7) 学会の法人化（第 212回，議題 5以降） 

 8) ファジィ学問塾について（第 219回，議題 14） 

 9) 文献データベース委員会からの寄付金の使い道について（第 211回，議題 11以降） 

 

5. その他 

 特になし 

 

以上 

 


